

La plupart des entretiens de la mission ont eu lieu avec les gouvernements nationaux ou avec des personnes travaillant dans un contexte national. Toutefois, la mission a également eu des pourparlers fructueux avec des représentants gouvernementaux qui s'occupaient d'organisations régionales telles que l'Association latino-américaine de libre échange (ALALC), le Groupe des Andes, le Groupe de la Plata, le Marché commun d'Amérique centrale et la Commission économique pour l'Amérique latine (CEPAL), organisme des Nations Unies. La mission a examiné les possibilités pour le Canada de participer au développement économique régional auquel ces organismes travaillent.

Dans chacun des pays visités, la mission a été accueillie avec chaleur et hospitalité. L'atmosphère des pourparlers a toujours été cordiale, franche et, en règle générale, sans formalité. Les membres de la mission ont entamé, avec leurs homologues de l'Amérique latine, un dialogue qu'ils ont bien l'intention de poursuivre.

La mission a reçu une grande publicité dans chacun des pays visités. Les ministres ont tenu une conférence de presse dans chaque pays et, à une occasion, des conférences distinctes se sont déroulées dans trois villes différentes. Ces conférences ont attiré de nombreux représentants de la presse locale et de journaux et d'agences de nouvelles de l'étranger, ainsi que les journalistes canadiens qui accompagnaient la mission. A n'en pas douter, la présence de la mission a été ressentie en Amérique latine.

On ne peut qu'espérer que la mission et son travail auront contribué, si modestement que ce soit, à mieux faire connaître et comprendre au Canada l'Amérique latine et son peuple et, partant, à mieux faire juger jusqu'à quel point le Canada partage les mêmes intérêts et objectifs que ces pays.

Il est un trait de la mission qui mérite d'être mentionné. Elle a été une fidèle manifestation à l'étranger de la réalité du Canada d'aujourd'hui. Presque tous les membres de la mission parlaient le français et l'anglais. En outre, bon nombre savaient parler l'espagnol ou le portugais.